



至誠

勝田第三中学校 学校だより 第29号

令和8年2月13日(金)発行

文責:校長 川上徹行



勝田三中HP



先生たちもアウトプット「校内研究」のまとめ発表！！

今年度の授業日数も少なくなり、3年生は県立高等学校受検に向けた準備が大詰めを迎え、2・1年生は先月実施した学力診断テストの振り返りや補充学習など、学年のまとめの時期となっていました。そのような校務多用な中ではありますが、生徒一人一人の学びの質をさらに高めるため、授業力向上を目的として進めてきた校内研究の発表会を行いました。研究テーマ「探究的な学びの推進」に基づき、相互授業参観やグループ協議を通して得られた学びを共有しました。生徒の可能性を最大限に引き出すためには、身に付けた知識や技能を関連付けながら、アウトプットを通して理解を深め、「深い学び」へつなげていくことが重要です。これからも、生徒の皆さんのがんばりに負けないよう、私たち教職員一同も学び続け、さらなる資質・能力の向上に取り組んでまいります。

【職員研修(2/9)の様子】

【発表資料作成の様子】



【↑ グループ発表の様子: ○先生、○先生】

○ 本校は、誕生79周年を迎えます。(2月15日は創立記念日です)

昭和22年 4月15日 那珂郡前渡村前渡中学校として、創立しました。

昭和29年 3月30日 勝田町立勝田第三中学校と、校名が変更されました。

昭和29年11月1日 市制施行に伴い、勝田市立勝田第三中学校となりました。

昭和41年 2月15日 **新校舎の竣工式**（建物の工事が無事に完了し、この成就を感謝するとともに、一般に披露する意味で行う儀式のこと。）が行われ、この日を**創立記念日**としました。

平成6年11月1日 那珂湊市との合併に伴い、ひたちなか市立勝田第三中学校となりました。

平成9年11月30日 創立50周年記念式典が開催されました。

※ 私たちの学校の成り立ちや歴史についても、きちんと知っておきたいですね。



↑ 玄関、昇降口側からの見た校舎



↑ グラウンド側から見た校舎と旧体育館